

30 de Enero de 2025 a las 02:31 PM

## Ecopetrol impulsa la transformación del campo en ExpoMalocas

La petrolera lidera actividades en ExpoMalocas 2025, promoviendo la transición energética, el desarrollo sostenible y el fortalecimiento del agro.



Ecopetrol participa activamente en ExpoMalocas 2025, la feria agroindustrial que se desarrolla en el Parque de la Cultura Llanera Malocas, en Villavicencio, del 29 de enero al 2 de febrero. La compañía lidera actividades enfocadas en transición energética, sostenibilidad y desarrollo agropecuario, reafirmando su compromiso con la transformación del campo colombiano.

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, intervendrá el sábado 1 de febrero en el panel agroeconómico, donde expondrá el impacto de la empresa en la región. Además, en la feria se destaca la 'Zona ECO', un espacio interactivo donde los asistentes conocerán iniciativas de innovación y sostenibilidad.

La petrolera también respalda a pequeños productores del Meta a través del convenio con la FAO y el programa 'Agroemprende Cacao', facilitando su participación en el mercado campesino. Ocho emprendimientos locales exhibirán sus productos en los estands de café y cacao.

Adicionalmente, Ecopetrol financia junto al Instituto de Turismo del Meta (ITM) las obras de mejoramiento del parque Malocas, con una inversión de \$44.225 millones, destinadas a infraestructura para eventos ganaderos y adecuaciones del recinto ferial.

Con su presencia en ExpoMalocas, Ecopetrol no solo reafirma su compromiso con la economía rural, sino que también impulsa una visión de desarrollo sostenible e innovación para el agro colombiano.

INICIO

Suscríbete para obtener mejores beneficios, ofertas únicas, códigos de descuento y mucho más.

Tu nombre

Correo electrónico

ENVIAR

Informando - Villavicencio (Meta) - Colombia

